

Herren Bezirksklasse B Gruppe 4 München-West (Bayerischer TTV - Oberbayern-Mitte)

ESV SF Neuaubing : TS Jahn München IV
Freitag, 01.03.2024, 19:45 Uhr

Flack tütet den Sieg für die ESV SF Neuaubing ein

Große Begeisterung herrschte am Freitagabend beim Heimteam von der ESV SF Neuaubing, als Werner Flack sein Einzel gewinnen und damit den 8:3-Sieg gegen die Gäste des TS Jahn München IV sicherstellen konnte. Zu vermerken galt an diesem Tag auch, dass beide Teams mit Ersatzspieler agierten und das Match somit in Ersatzstellung vornahmen. Das Spiel war nach unter 2 Stunden beendet.

Mit den Eingangsdoppeln ging es los. Ohne Satzgewinn für Kalinichenko / Lutz verlief die in Sätzen deutliche Niederlage gegen Prosch / Köhler. Bei ihrer 1:3-Niederlage gegen Goldmann / Lauer konnten Heyermann / Flack den Punkt für die Gäste trotz des Gewinns des ersten Satzes nicht verhindern. Das Zwischenergebnis nach den Doppeln lautete derweil 0:2. Weiter ging es nun mit den Einzel. Vladimir Kalinichenko überzeugte im Match gegen Edgar Goldmann, das er ohne Satzverlust siegreich gestaltete und somit einen Punkt auf der Habenseite für die Heimmannschaft verbuchen konnte. Beim nachfolgenden Erfolg in drei Sätzen gegen Dominik Prosch zeigte Julian Heyermann seinem Kontrahenten die Grenzen auf. Bis in den Fünften ging die Partie zwischen Werner Flack und Harald Lauer, die Werner Flack letztendlich mit 3:2 für sich entscheiden konnte. Zwar brachte Thomas Köhler Johannes Lutz phasenweise in Bedrängnis, doch am Ende setzte sich Johannes Lutz mit 3:1 durch. Beim Stand von 4:2 gingen die Spitzenspieler der ESV SF Neuaubing und des TS Jahn München IV in die Box. Nach anfänglichem Satzrückstand konnte Vladimir Kalinichenko die Partie gegen Dominik Prosch noch in vier Sätzen, also mit 3:1 für sich entscheiden. Julian Heyermann überzeugte im Einzel gegen Edgar Goldmann, das ohne Satzverlust siegreich gestaltet wurde und somit einen Punkt auf der Habenseite für die Heimmannschaft bedeutete. Eher wenig Gegenwehr bekam Werner Flack beim 11:9, 11:5, 11:3 von Thomas Köhler. Da gab es nichts zu rütteln. Mittlerweile stand es damit 7:2. Mit 1:3 verlor danach wiederum Johannes Lutz seine Partie gegen Harald Lauer, in die Lutz anhand der TTR-Werte im Vorfeld auf dem Papier als großer Favorit gegangen war. Mit 3:1 hatte Werner Flack im Spiel gegen Dominik Prosch dagegen die Nase vorn. Mit dem letzten Match des Tages war der deutliche Erfolg der Heimmannschaft damit final eingetütet.

Nach diesem Ergebnis weist die ESV SF Neuaubing nun ein Punktekonto von 16:10 Punkten auf, während der TS Jahn München IV vor dem nächsten Spiel, das am 05.03.2024 gegen den MTV München von 1879 ansteht, 2:26 Punkte zu verzeichnen hat. Die Mannschaft der ESV SF Neuaubing bestreitet unterdessen das nächste Spiel am 15.03.2024 gegen den TSV Forstenried III.

Statistik:

ESV SF Neuaubing

Doppel: Kalinichenko / Lutz 0:1, Heyermann / Flack 0:1

Einzel: V. Kalinichenko 2:0, J. Heyermann 2:0, W. Flack 3:0, J. Lutz 1:1

TS Jahn München IV

Doppel: Prosch / Köhler 1:0, Goldmann / Lauer 1:0

Einzel: D. Prosch 0:3, E. Goldmann 0:2, T. Köhler 0:2, H. Lauer 1:1